

Grands noms du hockey

L'étoile des
années 80



Photo : Denis Brodeur

Originaire de Brantford, en Ontario, Wayne Gretzky, à neuf ans, faisait déjà les manchettes d'un bout à l'autre du Canada. Jamais personne n'avait compté autant de buts avec autant de facilité.

À l'âge de 17 ans, il apposait sa signature à un contrat de joueur professionnel avec l'équipe de Indianapolis de l'Association Mondiale de Hockey. Un an plus tard il faisait ses

débuts dans la LNH et terminait la saison ex aequo au premier rang des compteurs. Il avait marqué 51 buts en 79 matchs et totalisait 137 points. De plus, il fut le récipiendaire du Trophée Hart décerné au joueur le plus utile de la ligue et gagna le trophée Lady Byng pour son esprit sportif et son excellence.

À l'âge de 19 ans il décrochait le Trophée Hart après avoir marqué 55

buts et accumulé 164 points. À la fin de la saison 1981-1982, Gretzky avait pulvérisé tous les records avec 92 buts et 212 points. De plus, il aida son équipe à remporter la Coupe Stanley en 1984.

Âgé de 26 ans, Wayne Gretzky, le meilleur joueur de sa catégorie, risque de devenir le meilleur joueur de tous les temps.